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Compte-rendu du  

Comité Directeur de la Ligue IDF de Squash 
11 janvier à 18h30 en visio 

 
 Présents 

BRACHET Jean-Louis 
CASAS Frédéric 
CAYZAC Jean-Claude 
LE BOVIC Félix 
 

 
MAHAMAT Youssouf 
MERCIER Grégory  
MICHELOT Christelle 

 
MICHELOT Océane 
PRINCE François 
SALOMON Lydia 

Cooptés 
 

 

 Absents ou Excusés 
CICERI Olivier 
LESTIENNE Waldemar 
(médecin) 
 

 
LEVEAU Pascal 
MAUREY Alec 
PISCIONE Benoit 

 
VIMAL DE MURS Lilian 
SOUDAZ Julie 

 
 

 
 

 
N° THEME DECISIONS ET SUITES A DONNER 

1 Retour élections FD 
Le codir se demande s'il n'y a pas eu une campagne de dénigrement contre la ligue IDF ? 
Il est anormal qu'aucun élu d'IDF n’ait été élu au comité exécutif. La ligue IDF étant la plus importante en France. 
 

2 Locaux de la ligue 

Pour rappel, les locaux de la ligue doivent être libérés au 15/4. 

Natacha sera en télétravail à partir du 1 avril. Le président s’occupe de lui fournir les outils nécessaires pour son travail et 
gérera les différentes formalités administratives pour la libération du local. 

Pour rappel, Natacha travaille les mardis matins, mercredis et vendredis. 

3 PSA Challenger féminin à Squash 95 à 6000 USD 
La ligue a participé à hauteur de 1000 € au price money. Le tournoi a été très apprécié des filles. 
 

4 Aides de l’état 

Chômage partiel mis en place entre 50% et 100% selon les mois et la charge de travail de Natacha. 

Demande sur le fonds de solidarité à partir d'octobre de 6000 € par mois d'indemnité. Octobre et novembre ont été 
acceptés, les fonds ont été reçus. 

5 Commissions Lilian reviendra vers le codir une fois que les commissions seront constituées. 

6 Colosse aux Pieds d’argent Lydia va lancer la première réunion. 

7 Linkedin Lydia va relancer son animation. 

8 Politique licences  FD et Covid 
Le président a demandé des précisions sur les conditions qui pourraient être appliquées pour la reprise. 

Aucune décision à ce jour. 

9 Prochain codir 
Lundi 8 février à 19h00 en visio en espérant que plus d’élus seront présents. 

L’AG devra être planifiée en mars. 


